

La UAB, la universidad catalana que recibe más estudiantes Erasmus

Acogió 1.154 alumnos en el curso 2009-2010

• Reafirma su liderazgo en Catalunya en programas de movilidad europea

Mercè Boladeras

La Universitat Autònoma de Barcelona (UAB) es la primera universidad catalana que ha recibido una mayor número de estudiantes del programa Erasmus, según los datos publicados recientemente por la Comisión Europea referentes al curso 2009-2010. La UAB acogió durante este período 1.154 alumnos, una cifra que la sitúa en el séptimo puesto del ranking de entre las cien primeras universidades europeas. Con estos datos, la UAB reafirma su liderazgo en programas de movilidad europea en el ámbito de estudios superiores en el territorio catalán, después de que en el curso 2006-07 superara por primera vez a la Universitat de Barcelona (UB).

Por detrás de la UAB está la UB (1.016 estudiantes) que ocupa el deceno puesto de la lista del informe de la Dirección General de la Educación y Cultura de la Comisión Europea. Le sigue la Universitat Politècnica de Ca-

talunya (688 estudiantes) en el puesto 27 y la Pompeu Fabra (394 estudiantes) en el puesto noveno.

De entre las universidades españolas, la Universidad de Granada con 1.062 estudiantes encabeza la lista europea, seguida de la Universitat de València y de la Politécnica de Valencia. Del informe también se constata que de entre las diez universidades que más alumnos acogen de toda Europa, siete son universidades españolas.

Esto supone que el Estado español sigue ocupando el primer lugar que obtuvo en el curso académico 2001-2002 como primera universidad europea en recibir estudiantes Erasmus. En el curso 2009-10 recibió un total de 35.389 alumnos. Por detrás se situaron Francia y el Reino Unido.

ESTANCIAS

Los programas Erasmus de la Unión Europea tienen como objetivo que estudiantes y también profesores puedan realizar estancias en centros de estudio e investigación de otras ciudades del Viejo Continente. Habitualmente, los alumnos suelen solicitar estos programas becados en la recta final de sus estudios cuando están a



Dos universitarias participantes en el programa Erasmus.

punto de graduarse. Los profesores, por su parte, aprovechan estos programas para ampliar sus conocimientos en formación e investigación específica con otros "partners" europeos.

Aemás del número de estudiantes recibidos, el informe también da a conocer el número de alumnos que envían las universidades al extranjero. En el curso 2009-10, el Estado español envió a la Unión Europea un total de 31.158 estudiantes y se convirtió en el país con mayor volumen de actividad

en este tipo de programas de movilidad.

En este apartado, la Universidad de Granada también lidera el ranking (1.851 alumnos), una cifra muy notable si se tiene en cuenta la que registran las universidades catalanas, como la UAB, que gestionó la salida de 706 estudiantes al extranjero.

En referencia al colectivo de profesores o personal académico que desarrolla estancias en el extranjero a través de Erasmus, el Estado español también es el país que más personas

envía, seguido de Polonia y Alemania, y el segundo que más docentes o personal académico recibe, precedido de Alemania y seguido de Italia.

El informe también subraya que en su conjunto hubo un total de 213 mil estudiantes europeos que obtuvieron una beca Erasmus para estudiar y formarse en el extranjero durante el curso 2009-10. La cifra constituye un récord y supone un incremento de un 7,4 por ciento respecto al curso anterior, según los datos de la Comisión Europea facilitados por la UAB.